

# PlantaDoce.

ADN

## Hospitalario y 'farma': el sector de la salud sacude sus cúpulas en España en el primer trimestre

Durante el primer trimestre de 2019, grupos como HM o Quirónsalud se han mostrado como los más activos a la hora de reforzar su dirección. Otras empresas como Oryzon, Esteve o Almirall también han cambiado de patrón en el país.

Albert Cadanet  
8 abr 2019 - 04:56

Hospitalario y 'farmas': el sector de la salud sacude sus cúpulas en España en el primer trimestre

Nueva oleada de cambios en las altas esferas de las principales empresas del sector salud en España. Durante el primer trimestre, más de veinte grupos apostaron por la incorporación de nuevos directivos, algunos de ellos procedentes de auténticos gigantes de la industria.

**Una de las compañías que se mostró más activa en la realización de nuevos fichajes fue HM Hospitales**, uno de los principales operadores privados del sector salud en España. Los movimientos en esta empresa tuvieron lugar en Delfos, su instalación insignia en Cataluña. Durante los tres primeros meses del año, el centro nombró a Ángel Cequier como nuevo director de cardiología, a Joan Albanell como responsable en el área de oncología y a Gerardo Conesa como jefe del proyecto de neurociencias.

Otro de los mayores grupos hospitalarios en el país, Quirónsalud, pescó talento en el exterior para dirigir el centro Quirón San José de Madrid. El grupo fichó en Praxair a Sagrario Mayoralas, quien ejercía como directora médica de la firma especializada en oxigenoterapia domiciliaria. Por otra parte, el Hospital Quirónsalud de Tenerife nombró a Clara Méndez (ex de Sanitas) como nueva gerente.

**HM Hospitales apuntaló su dirección en Delfos tras el nombramiento de tres nuevos directores médicos**

Donde también hubo movimientos fue en Fresenius, máximo accionista de Quirónsalud.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/hospitalario-y-farmas-el-sector-de-la-salud-sacude-sus-cupulas-en-espana-en-el-primer-trimestre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

La compañía nombró a una nueva directora de recursos humanos procedente de GrupoUno y puso al frente de su dirección médica global a un ejecutivo de la casa.

**Las grandes farmacéuticas, por otro lado, también fueron protagonistas durante el primer trimestre del año.** Esteve creó recientemente la dirección corporativa de estrategia y desarrollo de negocio, un área encargada de gestionar las operaciones de fusión y adquisición de la firma. El elegido para ocupar este puesto fue Thomas Birger Riisager, procedente de la danesa Lundbeck.

En enero, Almirall también optó por la creación de un nuevo departamento para acelerar su adaptación a las nuevas tecnologías. Francesca Domenech Wutkke, anteriormente responsable de las inversiones de la farmacéutica estadounidense MSD, es la encargada de pilotar esta división.

## **Healthcare Activos y La Saleta Care fueron las dos empresas del sector residencial que nombraron a un nuevo consejero delegado**

Oryzon fue otras de las empresas que cerró un fichaje de altos vuelos. La biofarmacéutica española incorporó a Michael Ropacki, anterior director de desarrollo clínico, neurociencia e investigación de Johnson&Johnson. Para Oryzon, el nombramiento de Ropacki “es un paso más en el progresivo fortalecimiento e internacionalización del departamento clínico”, una estrategia que la compañía inició hace dos años.

**En el sector geriátrico, los movimientos más destacados tuvieron el sello de Sergesa y La Saleta Care.** La primera compañía nombró a César Antón como nuevo director general de una de sus filiales. Antón fue consejero de Sanidad en Castilla y León y ex director general del Imsero. La Saleta Care, por otra parte, firmó un cambio en la dirección general. El grupo de origen valenciano nombró a José María Campo tras la salida de Ruiz Castillo, uno de sus fundadores.

La sociedad que también dio un vuelco a su cúpula fue Healthcare Activos. En este sentido, la firma especializada en el negocio residencial llamó a la puerta de PJT (una consultora escindida de Blackstone) para contratar a Albert Fernández como nuevo consejero delegado.